

* * *

Le président Carnot est malade et son état paraît être assez grave pour inspirer des inquiétudes.

Dans une récente consultation, trois éminents médecins l'ont déclaré atteint d'anémie, ce qui serait probablement une affection cardiaque.

Le président est parti pour Fontainebeau, où il se reposera plusieurs semaines.

* * *

La décision de la cour de Cassation sur l'appel de Charles de Lesseps et autres convaincus de fraudes dans l'affaire de Panama a produit une grande sensation en France. La cour a annulé les sentences parce que le statut de limitation couvrait les offenses alléguées et que le chef d'accusation contre les prisonniers était irrégulier.

En conséquence de cette décision, M. Eiffel a été libéré immédiatement. M. Charles de Lesseps, qui est retenu à l'hôpital Saint-Louis par une forte attaque de dyspepsie, a appris qu'il était libre, mais il était trop malade pour quitter l'hôpital.

La prescription couvre donc les coupables ; mais ils n'en restent pas moins irrévocablement condamnés et flétris par la conscience publique.

* * *

Une crise ministérielle est venue compliquer la situation déjà si troublée en Italie par une position financière déplorable. M. Gilliott est parvenu à reconstituer son ministère, mais en y introduisant des éléments hétérogènes qui rendent le cabinet plus faible que jamais.

Le gouvernement italien est à bout de ressources. Il faudrait des millions et encore des millions pour maintenir l'effectif de l'armée de terre et de mer que l'Allemagne impose à son alliée ; mais le trésor de l'Etat est à sec. On ne peut songer, pour le remplir, à créer de nouveaux impôts ; ceux existants sont déjà trop lourds. Le peuple qui en est écrasé s'en prend, non sans raison, à la triple alliance qui devient de plus en plus impopulaire en Italie.

Cette Triple-Alliance semble se heurter à des échecs successifs. Depuis longtemps, elle faisait de grands efforts pour attirer à elle l'Angleterre. Or, tout récemment, sur une question qui lui était